## 平成27年度(第3回)「市民と議会との対話集会」について(お礼)

平素より、当市議会の活動に対しまして、ご理解、ご協力を賜わり、心より感謝申し上 げます。

議会改革の取り組みとして、今年で3回目となる「市民と議会との対話集会」は、8月19日よりスタートし、台風の影響による延期をはさみ10月10日までの7日間、中山間地域の町内公民館、各地区公民館等の13会場において、開催したところ、市民の皆様にはご多忙にもかかわらず、ご参加いただき、誠に有難うございました。

昨年に引き続き、地域での身近な課題や問題に対して意見交換を行うことを目的といた しましたが、前年を上回る方々にご参加いただきました。

中山間地域の皆様方からは、農業振興にかかる後継者対策、生活用水の整備、鳥獣被害、 道路整備問題など、また、市街地の皆様からは、学校統廃合の跡地対策、空き家対策、新 図書館の建設など、さらに共通のご意見といたしまして、ワンコインバスの導入、防災・ 災害に対する危機管理、議会や市政運営のあり方等、様々な貴重なご意見、ご提言、ご要 望をいただきました。

我々市議会といたしましても各会場で頂戴いたしました市民の皆様の生の声を今後の議 会活動と市政への反映に繋げてまいりたいと考えております。

結びに、今回の対話集会における反省点は、次回への教訓として取り組んでまいりますので、今後とも皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げ、お礼の挨拶といたします。

別 府 市 議 会 議 長 堀 本 博 行